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高雄醫學大學 101 學年度第 2 學期第 1 次宿舍幹部座談會會議紀錄 

開會時間：102 年 3 月 19 日 (星期二) 12：00 – 13：30 

開會地點：勵學大樓第一會議室 

主席：宿委會- -張予騰同學 

出席人員：楊學務長美賞、黃主任耀斌、賴組長富彬、許組長智能、王慶煌先生、劉用志先

生、周大文小姐、蔡沅錡先生、王占魁先生、徐明發先生、王繼國先生、洪總務

長純正、李組長文智、謝組長志昌、李玲珠老師、郭安佳先生、王慶霖先生、陳

信福先先、簡皇娟教官、王志雄教官、劉秦豪先生、余安立同學、洪笛思同學、

阮懿秀同學、翁嫣黛同學、李云同學、林佳俞同學、林育安同學、陳冠伶同學、

陸冠臻同學、游舒璇同學、鄭佳容同學、李光賀同學、張竣然同學、周鴻杰同學、

李明峯同學、蔣弘毅同學、陳駿國同學、王晉哲同學、黃嘉偉同學、梅世穎同學、

朱宣儒同學、蔡亞萍同學、李佳潔同學、鄭心婷同學、林筱芸同學、吳佳玲同學、

陳奕臻同學、林柏諺同學、賴相融同學、蔡宗諭同學、李得維同學、鄭偉權同學、

陳信宏同學 

記錄人員：宿委會- -高靜怡同學、張家妤同學 

 
壹、 主席報告 

 歡迎大家參加這學期第一次幹部座談會，首先請資訊處報告。 

貳、上次會議執行追蹤：(如附件會議簡報檔) 

案   由 決   議 執行單位 辦理情形 

之前在余校長任內

時，宿舍幹部因應宿

舍硬體老化，維修費

用日益擴增，建議營

繕 組 編 列 專 款 運

用，校長也首肯，不

知道 102 年度這筆

經費的下落？ 

維修經費是給全校一起使用

的，並沒有另外針對編列給宿

舍。雖然經費逐年減少，但並不

會因為經費不足，而影響宿舍的

權利，反而會以宿舍的維修為第

一考量。 

總務處營繕組 無 

脫水機排水管何時

會全面完工？ 

當初因預算有限，所以只完成了

一半。102 學年度將會爭取預

算，將剩下的部份完工。 

總務處營繕組 無 

生物多樣性實驗室

進度如何？ 

目前規劃已經完成，並於暑假完

成搬遷。考量宿委會辦公室的坪

學務處生輔組 已於 102 年 3 月 25 日

將最近版的設計圖給
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數大小，最終的決定改為兩間二

人房，讓宿委會的辦公室可以比

較大。不過學期中可能沒有辦法

進行搬遷。 

宿委會參考。 

 
參、提案討論： 

 提案一 

提案單位：資訊處 

案由：高雄醫學大學網路收費(詳如附件資訊處簡報資料) 
說明：學校的預算都在減少，但是網路使用者需求一直增加，參考其他大學院校的做法，

發現大部分學校都有收一筆電腦網路使用費，要用在提升電腦網路服務品質。目前本校

只有透過學術網路在使用連線，因學術網路頻寬有限制，且要遵守教育部的規定，難以

提昇網路效率，若要提升效率則需在多拉一條商業網路的 T1線路，這勢必要有另外的支

出。簡單區分為全校與宿舍兩個部份，那全校部份共同分攤大概每學期要付四百元，以

宿舍部份來講基本維運費以全體住宿生來算是兩百元，考慮到說對舊生收費可能會有一

些困難，希望由新學期 102年度九月入學新生開始來收取，而舊生不受影響。 

決議： 

(1) 住宿生使用網路是全體的，所以統一以全部住宿生來收費，比較符合使用者付費的

公平原則，若有收費請加入註明，網路費調降的話大概是一百五十至一百六十元左

右。 

(2) 最重要的是，真的收取費用的話，也希望資訊處讓網路品質保持一個水準及提升穩

定性。 

(3) 若收費後仍發生網路效率不良狀況，是否有收費減免方案或其他改進方案。 

 
 提案二 

提案單位：宿委會 

案由：宿舍無線網路 

說明：現在有設無線與有線，我有個建議是否可將伺服器分開，因為有現網路無法連接

時至少還有無線網路可以使用，不然每次兩台一起掛掉的話這樣住宿生無法使用網路傳

報告或者功課。 

決議：目前無線網路與有線網路 IP是不一樣的，但是出口是一樣的，學術網路不通那網

路就會不通，如果學術網路通的話，但學校有線網路不通時可使用無線網路，若未來加

入商業網路的網路後，若學術網路不通，但商業網路就會是正常的。 

（▓無下次需追蹤事項） 
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 提案三 

提案單位：高醫書院 

案由：書院執行說明 

說明：詳如附件書院簡報資料 

討論摘要： 

 高醫書院：第一部分:目前書院規劃 102 學年度新生全體為高醫書院生，而

宿舍也會有相對的建設，終極目標是要照顧高醫所有學生，以兼顧新生及

原有住宿生的權益為原則。對於沒有住宿的書院生，我們會另外規畫學習

空間。 

 
宿委會:我們是不久前才得知此消息，其實讓我們這些幹部措手不及，保

障床位其實是我們本來就有的權益，我們提出來有些問題是老師沒考慮到

的。 

 
 高醫書院：書院擴大招生計畫是經過詳細的規劃的。由於書院的規劃是個

龐大工程，且教學卓越計畫是近期才通過的。宿舍幹部的部分，已於之前

向生活輔導組做多次的聯繫。至於跟宿舍幹部溝通的部分，早已排進書院

的工作時程裡，但因為時間點未到。 

如果因為訊息釋出的時間點，而導致宿舍的同學覺得沒有被尊重，我在這

邊誠懇的致歉。 

另，若三、四年之後，如果書院無法營運下去，怎麼辦。這是一個假設性

的問題，但目前沒有發生，我們現在是朝著讓這個問題不會發生，當這個

問題不會發生時，就沒有這個解決問題。 

 
宿委會：依照宿舍管理的觀點，必須考量到可能會因為學生的自主學習，

而可能發生男女生攜帶異性進住宿樓層的狀況增加，請書院規劃上要注意

這個部份。 

 
 高醫書院：管理制度書院不會主動改變，尊重並依循舊制傳統。 

 
 宿委會：並不了解書院對學生的影響是甚麼，還有為什麼一定要用到宿舍

這個部分，到底這對學生有甚麼好處        

高醫書院回覆：書院的其中一個概念就是環境教育，整個的軟實力和領導

能力等等，使得宿舍變成一種重要的培養場所。 

決議：會儘快和宿委會招開一個針對高醫書院的完整說明會議。 
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 提案四 

提案單位：宿委會 

案由：新館洗衣機沒有洗內槽的功能(如附件會議簡報檔) 

說明：具有洗內槽的洗衣機為舊式機型，而舊式機型正面臨欠缺零組件，而不得不更換

新式機型。 

決議(事務組)：將再詢問廠商解決辦法。 

 

 
 提案五 

提案單位：宿委會 

案由：南館五樓及新館八樓以上的水壓過小，與低樓層相差許多。住宿生反映已報修，

但仍沒有解決問題，不知是否可以裝加壓馬達？(如附件會議簡報檔) 

說明：無。 

決議(營繕組)：南館的部分有可能是蓮蓬頭老舊的問題。至於新館八樓以上的話，前幾

天有巡過，並沒有什麼問題，會在針對報修的房間進行瞭解。 

（▓無下次需追蹤事項） 

 
肆、臨時動議 

提案一 

提案單位：宿委會 

案由：換床法規(詳如附件宿委會臨時動議簡報資料) 

說明：由於宿舍幹部委員會是一個自治團體，所以希望校方不要介入換床事宜。因為通

過了某些特例，會造成我們有輿論的壓力。 

決議(生輔組)：由於這個學期更新法規時，才將此項法規編寫進去。造成館長們不愉快

的經驗，真的感到很抱歉。我保證之後不會再發生這種事情。 

（▓無下次需追蹤事項） 

 
提案二 

提案單位：宿委會 

案由：中山高醫交流事宜(詳如附件宿委會臨時動議簡報資料) 

說明：整場活動中，中山的幹部都沒有出現，是否有去中山的必要性？ 

決議(生輔組)：上午場有來五名中山的學生，不過其中只有一名是宿舍幹部。中山大學

的教官也覺得很奇怪，怎麼都沒有他們的幹部來？這也證明了一點，我們高醫的宿舍幹

部資質比較好。 
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（▓無下次需追蹤事項） 

 
伍、新增下次會議追蹤事項 

▓無下次需追蹤事項。 
陸、下次會議預定討論提案 

□無下次需追蹤事項     ▓有，共 3 案，如下： 

案號 追蹤事項 負責人 

1 
高雄醫學大學網路收費--若收費後網路品質仍舊沒有

提升時的措施。 資訊處網路技術組 

2 
書院執行說明--會後進行書院與宿委會的完整說明

會。 高醫書院 

3 新館洗衣機沒有洗內槽的功能 總務處營繕組 

 
柒、下次會議預定討論提案 

無。 

捌、散會： 

主席宣佈散會：下午 13：23 分整。 

玖、下次會議時間： 

102 年 05月 21日(星期二) 中午 12：10 分整。 
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